



地域おこし協力隊ブログ

http://vir2.eolas.co.jp/kembuchi_report



絵本の里けんぶち Facebook

<http://www.facebook.com/kembuchi>

高村匠子隊員・退任インタビュー

高村隊員が、3月31日付で協力隊としての活動を終えました。剣淵町の最初の協力隊として様々な活動をされてきました高村さんに、活動を通して得たものや、剣淵の魅力について質問してみました！

Q1 いちばん思い出に残っていることはなんですか？

芽ぶつくやけんぶち絵本の里を創ろう会、軽トラマルシェ、絵本の里ミーティングなど、様々な企画・イベントを思い出します。各団体のメンバーにとてもお世話になり、良い経験させていただいたので、ぜんぶ大切な思い出です。

Q2 協力隊の活動を通して、得たものはありますか？

新たなことをはじめる力や絵本に関する知識、町民をはじめ絵本に関わる人や協力隊仲間など、素敵な人たちとのつながりです。

Q3 お気に入りの場所や、好きな景色はありますか？

美羽鳥神社の急な坂と、そこから見える景色が好きです。南桜町の道のない神社も好き。

Q4 任期中はどんなことが楽しかったですか？

絵本の館のわくわく放課後タイムや小学校での読み聞かせで子どもたちと触れ合えたこと。芽ぶつくの活動など色々なところで絵本に触れられたこと。

Q5 高村さんにとって剣淵町はどんな場所ですか。

学びの場所。絵本や子どもに関わることを、活動の中で少しでも学びたいと思い剣淵にきました。自分が思っていたよりもたくさん学ぶことができました。

Q6 剣淵のどんなところが好きですか？

農村の景色、穏やかな雰囲気、美味しい食材が身近にあること、人と人との距離が近いこと、優しい人が多いこと、絵本をテーマとしたまちづくりをしていること。

Q7 まちづくりってなんだと思いますか？

その町に暮らす人たちが自らの意志で取り組むもので「こんな町にしたい」という強い思いがあつてこそ継続できるもの。一人では出来なくて、みんなで取り組むものだと思います。

いちばん身近なまちづくりは町内会。残念ながら、私はあまり参加できませんでしたが…。その地域をよくするために、色々な活動をしている、誰でも参加できるまちづくりだと思います。

Q8 最後に皆様へのメッセージをどうぞ

わたしは剣淵町からは離れますが「おはなし会芽ぶつく」と「けんぶち絵本の里を創ろう会」には今後も所属させていただきます、読み聞かせ活動やイベントなどに参加する予定です。町民のみなさんとはイベントなどでお会いする機会があるかと思いますが、今後ともよろしく願っています。

ありがとうございました！

読み聞かせや絵本に関連する活動などで剣淵町とは今後も関わっていくという匠子さん。これからも素敵な笑顔で頑張ってくださいね！



田中紘子隊員活動報告



「11匹のねこ」
(こぐま社) 作:馬場のぼる

誰もが知っているロングセラー絵本。猫が11匹もいれば大きな魚だってへっちゃらです。港に到着するまで猫たちは大きな魚を我慢できるのでしょうか。

4月で協力隊の任期が残り1年となります。2年の間に2名の協力隊と一緒に活動をしてきました。1人目は第1号である高村匠子さん。絵本が大好きで、好奇心旺盛な行動力のある女の子でした。2人目は第3号である角南友繁さん。美術の先生であり面白いゲームを考えることが上手な男の子でした。

2人はこの春、剣淵町を離れました。寂しい気持ちもありますが、新たな門出を迎えようとしている二人を応援する気持ちもあり、私にとっては妹弟を送るような心境です。2人とも年下でしたが年齢差を感じさせないバランスの良い関係だったと思います。ある一定の年齢になると仕事上だけの関係だったり、ジエネレーションギャップを感じたりして人間関係を築くのは難しいと思っていました。しかし、協力隊という活動を通して同じ気持ちを共有し、仲間が増えていったことで彼らから学ぶことも多く年齢は関係ないのだと分かりました。たまに会えば、近況報告とくだらないゲームで笑い合う。そんな関係の2人に出会えたことがこれからも私の宝物です。

剣淵町キャンペーンガール

ぷっちょなが行く!



「ぷっちょなの小部屋」

<http://vir2.eolas.co.jp/puchi-na/>

ぷっちょな活動記録

- H27. 2. 17 タイ人旅行関係者視察
- H27. 2. 28 第40回層雲峡温泉氷瀑まつり2015
- H27. 3. 13 ムック本「あるぱかファン」辰巳出版掲載
- H27. 3. 14 北海道デジタルアニメコンテスト・キタアニメ授賞式
- H27. 3. 15 第35回バーサーOPペット・ジヤパン



★タイの人に「手作り絵本」の作り方を教えてあげました。



☆「第40回層雲峡温泉氷瀑まつり2015」で開催された「ゆるきゃらピック」にて銅メダルを獲得しました。